

Boletín de prensa 690

Loja y Zamora Chinchipe se suman a la construcción del Plan Nacional para el Buen Vivir



Los ciudadanos se organizaron en torno a 9 mesas temáticas correspondientes a los objetivos nacionales.

Quito, (01-08-2017).- Más ecuatorianos se suman en todo el país al diálogo convocado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) para construir el Plan Nacional para el Buen Vivir 2017-2021. Hoy, 250 ciudadanos y ciudadanas de las provincias de Loja y Zamora Chinchipe acudieron al Segundo Foro Ciudadano que se realizó en la Unidad Educativa del Milenio Bernardo Valdivieso, de la ciudad de Loja.

En la inauguración, el Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, Andrés Mideros, se refirió al diálogo convocado por el presidente de la República, Lenín Moreno: “No es solo una propuesta política, no es solo una forma de gobernar: detrás de eso, lo que el Presidente plantea es que el diálogo es una forma de convivir, de entendernos, de escucharnos, de aprender los unos de los otros, de construir juntos”, señaló.

El funcionario hizo un recuento de los avances que ha tenido el país en los últimos 10 años: “Sin duda, tenemos una década ganada en equidad y justicia social, en capacidades productivas, en infraestructura, en logística y talento humano. Queremos que todos y todas aprovechemos esas capacidades; por eso, a través del Plan Nacional para el Buen Vivir queremos planificar para toda una vida”, dijo.

Posteriormente, los actores sociales y ciudadanos que asistieron al Foro se organizaron en torno a nueve mesas, para dialogar sobre inclusión, equidad, erradicación de la pobreza, salud, seguridad social, hábitat, justicia, derechos culturales, respeto a la diversidad, ambiente, gasto público, inversión, empleo, producción, educación, agricultura familiar, participación ciudadana, transparencia, soberanía, paz, entre otras temáticas.



Participaron los y las representantes de varias organizaciones sociales y asociaciones como: plataforma de mujeres “Caminando Hacia la Igualdad”, AsoChinchiipe, Cooperativa 27 de Abril, gremio de fotógrafos, servicios de limpieza San Camilo, representantes de la economía popular y solidaria, Medicina Ancestral Andina, Frente de Becarios y estudiantes, Universidad Internacional del Ecuador (extensión Loja), Colectivo Fuerza Obrera Loja, Instituto de Cariamanga, Universidad Nacional de Loja, Colegio de Arquitectos, entre otras. También estuvieron presentes autoridades de la zona, como el Gobernador de Loja, Eduardo Jaramillo y el Gobernador de Zamora Chinchipe, Franco Salinas Ramón.

En el marco de la construcción del Plan, el Secretario Nacional aprovechó su visita en Loja para mantener reuniones con autoridades locales de la Zona 7, con el objetivo de dialogar sobre el Plan Nacional para el Buen Vivir 2017-2021 y sus componentes.

La planificación es un proceso participativo que continuará en todo el país: el próximo jueves 3 de agosto el tercer Foro Ciudadano se realizará en Tena. En Ibarra, el 7 de agosto; Machala, el 9 de agosto; Cuenca, el 10 de agosto; Guaranda, el 14 de agosto; Ambato, el 15 de agosto; Manta, el 17 de agosto; Esmeraldas, el 22 de agosto; Santo Domingo, el 28 de agosto. Los Foros Ciudadanos concluirán en Quito, el próximo 29 de agosto.

Más información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2823

www.planificacion.gob.ec